
Alcalde de Quillota busca disminuir congestión vial en la comuna

El constante crecimiento del parque automotriz en la comuna durante los últimos años está
comenzando generar congestión vehicular, principalmente en las calles céntricas y las
principales arterias de tránsito de Quillota, especialmente en la hora punta. Ante esta
situación el Municipio trabaja diversos proyectos viales que permitirán disminuir los “tacos”
en la ciudad. Dos de ellos el alcalde Oscar Calderón Sánchez tuvo la oportunidad de
planteárselo al Subsecretario de Obras Pública en una visita que hizo el pasado jueves a un
importante proyecto que se ejecuta en la zona.

Hasta el límite de las comunas de Limache y Concón llegó el Subsecretario de Obras Pública
José Herrera Chavarría; Seremi de Ministerio de Obras Públicas Región de Valparaíso
Yanino Riquelme; director regional de Vialidad Renzo Sanders; alcalde de Quillota Oscar
Calderón Sánchez y representantes de otros municipios de la zona, con el propósito de
realizar una visita inspectiva al proyecto de reposición del Puente Limache en Ruta 64 que a
la fecha tiene un 62 por ciento de avance.

Anuncio Patrocinado

Durante el recorrido por las obras el alcalde Calderón conversó con el Subsecretario
Herrera y le planteó la necesidad de continuar con el proyecto de mejoramiento de la Ruta
62 desde San Pedro hasta Limache.

“Es una propuesta que estamos trabajando con el alcalde Daniel Morales, lo hemos
conversado y estamos haciendo fuerza común para que el proyecto continúe. Los diseños
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existen y por lo tanto esperamos que el trabajo mancomunado con la comuna de Limache y
Quillota, podamos con el patrocinio del Ministerio de Obras Públicas y Subsecretario,
generar los recursos necesarios para que se construya. Muy contento, porque de verdad el
Subsecretario nos dio las luces de que existe esa factibilidad y por lo tanto hay que
colocarse a trabajar en conjunto“, explicó el jefe comunal.

Otro tema que el Alcalde planteó tiene relación con la concesión de caleteras de Ruta 60 CH
en los sectores de San Isidro y la Palma, la idea del Municipio es ofrecer diversas
alternativas a los automovilistas para que puedan ingresar a la comuna.

“Todos nos hemos dado cuenta de la gran congestión vehicular que existen en algunos
puntos en horario punta especialmente en el sector de San Isidro y La Palma, allí hay
caleteras que están asociadas a la concesión, y nosotros tenemos un proyecto para que a
propósito de la existencia de esas caleteras pudiesen ser utilizadas de una manera distinta
al flujo vial que hoy día existen a la dirección, estamos hablando de la bidireccionalidad que
nos permitiría descongestionar los ingresos en horario punta, de clases, y de salida del
trabajo“, agregó el Alcalde.

Por último, dijo que ambos proyectos tuvieron muy buena acogida, agradeció el apoyo
mostrado por las autoridades y adelantó que invitó a Quillota al Subsecretario de Obras
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Públicas para trabajar diversos proyectos viales.

En tanto, el Subsecretario de Obras Pública José Herrera Chavarría aceptó la invitación
señalando que “una vez que tengamos la agenda más ordenada sin duda voy a estar acá,
porque quiero ver la evolución de esta obra, de este puente, que es un puente como ustedes
ven, en Chile los puentes son puentes robustos complejos, requieren camiones de alto
tonelaje y otras complejidades más. Estaremos dando acá una vuelta dentro de poco para
poder ir a conversar con ustedes y hablar de las otras obras que el Alcalde está interesado
que nosotros desarrollemos“. 

y tú, ¿qué opinas?


